

**Concluye un ciclo de talleres sobre IA generativa organizados por el Consorci de Salut i Social de Catalunya con la colaboración de Roche**

## **La formación continua de los profesionales, clave para incorporar la IA en la gestión sanitaria**

- La evolución de estos modelos es tan acelerada que las actualizaciones y mejoras pueden producirse en cuestión de horas
- El ciclo ha constado de una parte teórica y de otra práctica y ha dado a los profesionales sanitarios la oportunidad de conocer de cerca el potencial de las herramientas de IA generativa
- Como resultado de estos talleres, se pondrá el foco en verticales específicas identificadas durante las sesiones, con el objetivo de construir un marco de conocimiento sólido

**Barcelona, 20 de noviembre de 2024.**- El Consorci de Salut i Social de Catalunya (CSC) ha concluido un ciclo de talleres sobre inteligencia artificial (IA) generativa, en el cual han participado más de 160 personas, que ha puesto de manifiesto las ventajas de esta tecnología para mejorar la calidad de la gestión sanitaria.

Organizado en colaboración con Roche Farma, el ciclo ha constado de una parte teórica y de otra práctica y ha dado a los profesionales sanitarios la oportunidad de conocer de cerca el potencial de las herramientas de IA generativa, estableciendo las bases para su uso diario en la práctica clínica.

De la sesión teórica, impartida por Néstor Guerra y Francesc Garcia-Cuyàs, se concluye que la inteligencia artificial (IA) está transformando el sector sanitario a una velocidad sin precedentes. Los adelantos constantes en modelos de IA permiten procesar e interpretar datos médicos con una precisión y rapidez cada vez mayores, facilitando desde la detección temprana de enfermedades hasta la personalización de tratamientos. Sin embargo, la evolución de estos modelos es tan acelerada que las actualizaciones y mejoras pueden producirse en cuestión de

horas, hecho que exige a los profesionales una formación continua y una capacidad de adaptación ágil.

A medida que estas tecnologías se vuelven más sofisticadas, los expertos recomiendan una postura abierta y proactiva ante la IA, incorporando el aprendizaje constante como parte de la práctica diaria. Este enfoque permitirá aprovechar al máximo el potencial de la IA, garantizando una aplicación ética y segura en beneficio de los pacientes y del sistema sanitario en general.

Por otra parte, el aspecto práctico del taller, que fue impartido por Néstor Guerra, profundizó en el uso directo de herramientas de IA para tareas clave como la búsqueda de información científica, la gestión documental y la toma de decisiones asistida. Los participantes trabajaron en áreas como la automatización de procesos administrativos, la generación de contenidos y la comunicación multilingüe, contribuyendo así a desarrollar nuevas habilidades que potenciarán la eficiencia y la capacidad de respuesta en el entorno clínico.

Como resultado de estos talleres, se pondrá el foco en verticales específicas identificadas durante las sesiones, con el objetivo de construir un marco de conocimiento sólido que permita a los profesionales adaptarse y aprovechar todo el potencial de la IA. Esta iniciativa muestra el compromiso del CSC de integrar tecnologías emergentes que mejoren la calidad asistencial e impulsen un sistema de salud más eficiente y preparado para afrontar los retos futuros.

## **Sobre el CSC**

El Consorci de Salut i Social de Catalunya (CSC) es una entidad pública de carácter local y base asociativa, fundada en 1983, que tiene su origen en el movimiento municipalista. Actualmente, cuenta con 121 asociados entre ayuntamientos, diputaciones y consejos comarcales, así como otras entidades proveedoras de servicios públicos de salud y sociales. Todas ellas son entidades sin afán de lucro.

Referencia al sector y con una clara vocación de servicio, el CSC tiene como misión impulsar modelos de salud y social excelentes y sostenibles, para mejorar la calidad de vida de las personas, ofreciendo servicios de alto valor añadido a sus asociados. Así, el CSC quiere ser el principal referente para el conocimiento y capacidad de cooperación, influencia y anticipación ante los nuevos retos del sistema de salud y social.

## Sobre Roche

Fundada en 1896 en Basilea, Suiza, como uno de los primeros fabricantes industriales de medicamentos originales, Roche se ha convertido en la empresa de biotecnología más grande del mundo y líder mundial en diagnóstico in vitro. La empresa persigue la excelencia científica para descubrir y desarrollar medicamentos y diagnósticos para mejorar y salvar la vida de personas en todo el mundo. Somos pioneros en medicina personalizada y queremos transformar aún más la forma en que se brinda la atención médica para tener un impacto aún mayor. Para ofrecer la mejor asistencia a cada persona, nos asociamos con muchas otras entidades y combinamos nuestras fortalezas en Diagnóstico y Farmacia con conocimientos de datos de la práctica clínica.

En reconocimiento a nuestro esfuerzo por buscar una perspectiva a largo plazo en todo lo que hacemos, Roche ha sido nombrada, por decimotercer año consecutivo, una de las empresas más sostenibles de la industria farmacéutica por los índices de sostenibilidad Dow Jones. Esta distinción también refleja nuestros esfuerzos para mejorar el acceso a la atención médica junto con socios locales en todos los países en los que trabajamos.

Genentech, en Estados Unidos, es miembro de propiedad absoluta del Grupo Roche. Además, Roche es el accionista mayoritario de Chugai Pharmaceutical, Japón.

Para obtener más información, visite [www.roche.com](http://www.roche.com) y [www.roche.es](http://www.roche.es).

Todas las marcas comerciales mencionadas en este comunicado de prensa están protegidas por la ley.

---

## Más información:

Comunicación CSC

**Anna Cerdà**

Teléfono: 932 531 820 / 609 73 76 68

Correo electrónico: [acerdap@consorci.org](mailto:acerdap@consorci.org) / [comunicacio@consorci.org](mailto:comunicacio@consorci.org)

[www.consorci.org](http://www.consorci.org)

